



11月12～14日 屋上で給食を食べました。当日は11月とは思えないほど天気がよく、海や山、雲がよく見えました。



11月29日 保護者会の時、横断幕づくりをしました。自分の「夢」、「未来」、四ヶ浦小学校の「思い出」を思い浮かべながら、お家の方と一緒に3枚の横断幕にメッセージを書きました。



10月24日 マラソン大会の後、保護者の方、地域の方、保育園の園児のみなさんといっしょに、校舎への感謝の気持ちをこめて人文字を作りました。



10月25日 夜の親子運動会を行いました。しっぽとりやお菓子食べ競争をしました。
保護者の皆様のカレー作りや競技・花火の準備のおかげで、楽しい時間をすごせました。



7月13日 親子海水浴を行いました。保護者の方に作っていただいた焼きそばは、とてもおいしかったです。



9月19日 卒業生の山下秀子先生を招いて絵手紙教室を行いました。地域の方の協力で、たくさんの魚を見たり、触ったりすることができました。

有終の美プロジェクトの歩み



4月26日 希章丸に乗せていただき、全校で写真を撮りました。



5月18日 親子運動会の後、保護者や地域の方と一緒に風船をとばしました。